

## Zivilcouragepreis an Brigitte Zypries

Berlin, 25. Juni 2009

Schwusos zur Verleihung des Zivilcouragepreises an Brigitte Zypries

Zur Verleihung des Zivilcouragepreises des Berliner Christopher Street Days an die Bundesjustizministerin Brigitte Zypries erklärt der Bundesvorsitzende des Arbeitskreises Lesben und Schwule in der SPD (Schwusos) Ansgar Dittmar:

Wir gratulieren mit Stolz der Bundesjustizministerin zu diesem Preis und beglückwünschen auch die Initiatoren des Zivilcouragepreises für ihre gute Wahl. Die Bundesjustizministerin hat sich schon lange für die Belange der Lesben und Schwulen eingesetzt. Nicht zuletzt ihr war es zu verdanken, dass in das Allgemeine Gleichbehandlungsgesetz gegen massive Widerstände der Union das Merkmal &bdquo;sexuelle Identität&ldquo; aufgenommen wurde. Auch ihr vehementer Eintritt für eine Verfassungsänderung bezüglich Art. 3 Abs. 3 zur Einfügung der &bdquo;sexuellen Identität&ldquo; und zur Einfügung der Lebenspartnerschaften unter den Schutz des Art. 6 GG zeigt, dass wir mit der Bundesjustizministerin eine entschlossene Verfechterin der Gleichstellung von Lesben und Schwulen haben. Ihr gebührt Dank und Respekt. Sie ist die richtige Wahl für den diesjährigen Zivilcouragepreis.

Quelle: <http://news.spd.de/go/8rroavwp/t6pb7577>